

Niegan jueces y magistrados apoyar al crimen organizado

CESAR ARELLANO GARCÍA

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) rechazó de manera "categórica y enérgica" las recientes declaraciones del coordinador de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, quien afirmó "sin pruebas" que el Poder Judicial es "el enemigo que protege el lavado de dinero, el narcotráfico y la corrupción".

La Jufed respondió: "Lo que no ha podido lograr con hechos y pruebas, ahora lo intenta con una campaña de desprestigio. Pero la justicia no responde a presiones políticas ni a estrategias mediáticas", sino que se defiende con la ley y la verdad.

Estas acusaciones "son una afrenta no sólo al honor y dignidad de la Judicatura Federal, sino al estado de derecho y a la independencia judicial, principios fundamentales de toda democracia. Las personas juzgadoras no somos enemigas del Estado;, somos garantes de los derechos humanos y de las libertades fundamentales de los ciudadanos. Hoy, más que nunca, la independencia judicial es crucial para evitar que el poder político avasalle los derechos de las personas".